

Cloud-Knigge

Die Achtung voreinander bestimmt den Umgang miteinander.

Liebe Nutzer und Nutzerinnen der SchulCloud,

folgende Regeln sollen die Kommunikation erleichtern:

- eine höfliche Anrede am Anfang einer Kommunikation erhöht die Wahrscheinlichkeit auf eine Antwort.
- eine kurze, aber nette Grußformel am Ende hält die Unterhaltung in guter Erinnerung.
- ein respektvoller Umgangston sollte selbstverständlich sein und erleichtert das Gespräch. Was nicht von Angesicht zu Angesicht gesagt werden könnte, gehört auch nicht in eine digitale Unterhaltung.
- Krankmeldungen erfolgen grundsätzlich über das Sekretariat (gerne auch eine gesonderte Mitteilung an die Klassenleitung).
- jeder Nutzer hat ein Recht auf Privatleben, zeitnahe Antworten sollten also nicht erwartet werden. In dringenden Situationen empfiehlt sich daher eine telefonische Kontaktaufnahme.
- die Konversation über die Cloud ersetzt kein direktes Elterngespräch.
- manche Auskünfte (z.B. über individuelle Lernstände, das Arbeits- und Sozialverhalten und Leistungsbeurteilungen) sind nicht geeignet für digitale Medien. Wenn etwas unter den Nägeln brennt, empfiehlt sich das direkte Informationsgespräch. Der Termin hierfür kann gerne über die Cloud ausgemacht werden.
- die Cloud ersetzt nicht den Schulplaner. Dort können auch wichtige Nachrichten stehen.
- Die Kinder bleiben weiter in der Pflicht und sind selbst verantwortlich für das Notieren der Hausaufgaben, der Arbeiten oder Nachrichten... (Selbstständigkeit wird weiterhin großgeschrieben!)
- Und zum Schluss: erst nochmal durchlesen, kurz überlegen.... und dann erst abschicken. 😊

Mit freundlichen Grüßen
das Kollegium der Grundschule Helpup